
 

  

 

 ９月４日(月)に校長会テストが行われました。夏休みの成果を確認するための良い機会だった

と思います。休憩時間や昼休みの様子を見ていても、廊下で話をしたり外に遊びに出る生徒は少

なく、時間を惜しんで勉強する生徒が殆どでした。入試に向けた意識の高まりを感じると共に

「今、何をすべきなのか」と、優先順位をきちんとつけられるようになってきました。公立高校

の学力検査まであと１６０日です。日々、積み重ねていきましょう。北辰テストの結果も届いて

きた様です。何かあればご相談ください。 

 

 

 

高校では文化祭が集中する時期となり、岸川中生も興味がある学校へ足を運んでいる様です。

先日、配布されたよみうり進学メディア９月号にこの様な記事を見つけました。 

 

 

 

 

 

 

 毎回、興味深い記事が多く必ず全てに目を通していますが、本当にその通りだと思います。

（生徒全員に配布されています）お祭りが好きではない、楽しくないと思う人は少ないと思いま

す。もちろん、普段の生活あっての学校行事だとは思いますが、ひと時の雰囲気や華やかさだけ

で志望校を決めるのは冷静さに欠けます。自分は何のために高校へ行くのか？そこを外さないよ

うに見学しましょう。 

 

 

 

９月９日(土)に学校公開が行われました。休日にも関わらず大勢の保護者の皆様に来校頂き

ありがとうございました。その日の朝、いつも通り通勤すると生徒昇降口に数名の３年生の姿

がありました。「もうすぐチャイムが鳴る時間なのに、ここで何をしているのだろう？」と思

いつつ職員室に行き、学年の先生に聞いてみると「前日の雨風で葉や枝が落ちていたの

で自主的に掃除をしているそうです。」とのこと。その生徒たちは話を聞くと「特に今

日は授業参観なので、綺麗な方がいいと思いました。」と爽やかな表情で語ってくれ

ました。心が温まる出来事でした。 

 

 

 

公益財団法人古岡奨学会の奨学生募集に関する案内が届きましたのでご案内します。詳細を

確認したい方は３学年職員までお知らせください。１０月３１日(火)推薦書提出期限です。 
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学校の雰囲気を知るには文化祭を見に行くといい、という話を聞きます。この意見はあ

る程度当たっていると言えます。ただ、文化祭は年に一度のお祭りです。つまり特別な

日です。ですから普段の学校生活とはかなり違った姿となります。普段の様子を知りた

ければ、授業公開(授業見学)などに行ってみたほうがいいでしょう。 
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 ２年生の頃から総合的な学習の時間に取り組んでいる卒業研究。自分が興味関心あることを

SDGs と関連づけて探究活動を行い、その成果を発表しています。友達からの意見をもらいな

がら資料のブラッシュアップを行い、最終的には全校生徒の前で研究内容を発表してもらうこ

とになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月２０日(水)から新人戦が行われますが２２日(金)から特別時間割になります。３年生は

大会に関係がないので基本的には授業を進めますが顧問の引率や役員、結果によって変更の可

能性がありますのでご了承ください。 

 

新人戦期間中の授業予定

卒業研究の発表を行っています


